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العميري لـ «الأنباء»: قبول نحو ١٦ ألف طالب وطالبة
في «التطبيقي» باعتباره مرجعية معظم طلاب الكويت

عبداالله الراكان

أكد نائب المدير العام لشــؤون التدريب في الهيئــة العامة للتعليم التطبيقي 
والتدريب م.طارق العميري أن الهيئــة تحمل على عاتقها أن تكون ذات الأمان 
والمرجعية لمعظم الطلاب في الكويت بحيث تتم تلبية مطالبهم في التخصصات 
التي سيبدع بها الطالب، مشيرا الى أنه تم قبول نحو ما يقارب الـ١٦ ألف طالب 

وطالبة في مختلف الكليات والمعاهد.
وقال العميري في لقاء خاص مع «الأنباء» إن طموحنا أن نكون الجزء المعول 
عليه الجهاز الحكومي في قضية تعديل التركيبة الســكانية للكويت، مؤكدا أن 

الخطط المســتقبلية بإنشاء معهد للدورات الخاصة ليكون نواة الاستحواذ على 
مشاريع أو فكر القطاع الخاص في كيفية ترجمة احتياجاتهم الى برامج مباشرة 

لسوق العمل.
وأشار العميري إلى أن لدى قطاع التدريب الكثير من الشراكات سواء أكانت 
بالقطاعات النفطية أو الحرس الوطني أو القطاعات العســكرية أو الإطفاء ومع 
الكثير من المؤسســات في القطاعين الخاص والحكومي، مشيرا الى أننا نتمتع 
بالمرونــة وإقامة التعاون مع أي جهة كانت على جميع الأصعدة لنكون جزءا من 
نجاح هذا البلد ونقدم مخرجات تناســب ســوق العمل في الكويت، وفيما يلي 

تفاصيل اللقاء:

نائب المدير العام لشؤون التدريب في «التطبيقي» أشار إلى ميزة إكمال طلبة الهيئة تعليمهم ومواصلته

التشكيل الحكومي الأخير ضم 
مدير عام الهيئة العامة للتعليم 

التطبيقي والتدريب السابق 
د.علي المضف وهو من أبناء 

الهيئة، كيف ترى ذلك وهل يعد 
ذلك مؤشرا على قدرة الهيئة 
على قيادة قطار التعليم في 

البلاد؟
٭ الحديث عــن وزير التربية 
وزيــر التعليــم الحالي د.علي 
المضف، ومدير عام الهيئة العامة 
للتعليــم التطبيقي والتدريب 
السابق له جوانب عدة بالأخص 
عندما نرى السيرة الذاتية له، 
حيث نجد أن للدكتور احتكاكا 
قائما ما بين الصناعة باعتباره 
كان مديــرا عاما للهيئة العامة 
للصناعــة وايضا كونه عضو 
هيئة تدريس في كلية الدراسات 
التكنولوجية، بالإضافة الى أن 
له امتدادا فــي اللجان العاملة 
طوال عمر الهيئة ومنذ أمد كبير 
جدا، والمضف لا يعتبر إنسانا 
تربويا فقط وإنما صانع قرار 
بــأن تكون هناك رؤية لوجود 
فلسفة واستراتيجية للتعليم 
في الكويت، وكلنا أمل في توليه 
هذا المنصب بــأن يتم تحقيق 
المطلوبــة  الاســتراتيجيات 
لتطوير نظرية ونظم التعليم 
من خلال ما يملكه الدكتور من 
بُعــد اســتراتيجي فــي عملية 

تطوير التعليم للأفضل.
مطالب وتخصصات

 اعلنت الهيئة مؤخرا أسماء 
الطلبة المقبولين بكلياتها 

ومعاهدها للعام الجديد، كم عدد 
المقبولين؟

٭ تم قبول نحو ما يقارب الـ١٦ 
ألف طالب وطالبة في مختلف 
كليات ومعاهــد الهيئة العامة 
للتعليم التطبيقي والتدريب، 
ولكــن يجــب ان يؤخــذ بعين 
العامــة  الهيئــة  ان  الاعتبــار 
للتعليــم التطبيقي والتدريب 
تحمل على عاتقهــا بأن تكون 
ذات الامــان والمرجعية لمعظم 
طلاب الكويت بحيث تتم تلبية 
مطالبهم في التخصصات التي 
ســيبدع بها الطالب، فالقضية 
ليست منوطة بتعليم كما هي 
منوطة بتعلم من خلال ايجاد 
تخصــص ســواء كان طابعه 
تطبيقيــا او فنيــا او حتى في 
مجــال التدريب، فالمجال متاح 
دائمــا ولكــن كيفيــة تحويل 
تخصــص الطالــب الفني إلى 
مهاري يعتبر هو التحدي الاكبر 
للهيئة العامة للتعليم التطبيقي 

والتدريب.

مهارية ممتازة، وهذا الامل منوط 
بشبابنا بأن يأخذوا على عاتقهم 
وان تكون الحكومة واثقة في 
التعديل فقطاع التدريب لديه 
المقدرة والمرونة والكيفية لمثل 
هــذه القــرارات وحاليــا لدينا 
القطاع النفطي وهو الاهم في 
الكويت، وقد استطعنا ان نسد 
احتياجاته عــن طريق توفير 
التخصصات اللازمة مثل حفار 
الآبار، الآلات الدقيقة، وصيانة 
الكهربــاء، جميعها مخصصة 
للقطاع النفطي، كما استطعنا 
ايضا ان نكون رافدا عندما كانت 
هناك مشــكلة فــي قضية امن 

المطارات والعمالة الناقصة.

وماذا عن التنسيق مع القطاع 
الخاص؟

٭ نعم ســيتم هناك تنســيق 
مع الجهات الحكومية والقطاع 
الخاص لســد احتياجاتهم من 
الشباب الكويتي، فنحن لدينا 
المقدرة لنترجم مطالباتهم الى 
برنامج وتحقيق هذا البرنامج 
الى خريج، حيث يستطيع ان 
يأخذ موقعه مباشرة في القطاع 
الخــاص او الحكومــي وهــذه 

الخاصــة بنــا علــى المنصــة 
التعليميــة وانطلقنا في نفس 
اليوم الذي بدأ به التعليم عن 
بعد في أغسطس الماضي، والى 
الآن ما زلنا في التعليم عن بعد 
واستطعنا أن نسير بسفينتنا 
بــكل أريحية وهذا الأمر ممكن 
أن يكون جزءا في نظم التعليم 

حتى ما بعد «كورونا».

 تضم الهيئة عددا من المعاهد 
التدريبية المختلفة، هل لديكم 

خطط لاستحداث معاهد جديدة 
وما نشاطها أو مجالها إن وجد؟

٭ بالطبع، يعتبر التطوير جزءا 
من استراتيجية الهيئة العامة 
للتعليــم التطبيقي والتدريب 
ومن الخطط المســتقبلية بأن 
تكــون هنــاك معاهــد بحيــث 
تغطــي احتياجــات البلــد في 
مختلف المجالات، ولدينا أيضا 
معاهد تغطي الجزء الأكبر من 
احتياجات الشباب ولكن بكل 
تأكيــد هنــاك احتياجات، فمن 
ضمن الخطط المستقبلية إنشاء 
معهد للدورات الخاصة ليكون 
نواة الاستحواذ لمشاريع أو فكر 
القطاع الخاص في كيفية ترجمة 

الدول مجلس التعاون الخليجي 
علــى عقــد لقــاءات مشــتركة 
للاستفادة من تجربة الكويت 
في هذه المشاريع خصوصا آخر 
مشروع، ألا وهو نظام برنامج 
«تاب»، حيث اســتحدث بأياد 
كويتية قادرة وطموحة، وهناك 
تعــاون من هذه الــدول بمدى 
فعالية هذه البرامج وتطبيقها 

في أنظمتهم.
زيارات وخبرات

ماذا عن الزيارات الخارجية 
والفوائد المرجوة منها؟

 ٭ أيضــا كانت هنــاك زيارات 
خارجية من خلال لجنة مسؤولي 
التعليم الفني، حيث زرنا عددا 
مــن دول العالم وآخرها زيارة 
جمهوريــة فنلنــدا وقدمنا بها 
تقريرا لوزير التربية والتعليم 
ولوزير الشــؤون الاجتماعية 
والعمــل في مجلــس التعاون 
الخليجي، وهذا التقرير يعيننا 
ويكسبنا الخبرة بكيفية تطوير 
العمل والعمل الفني في مجلس 
التعاون الخليجي، والله الحمد 
والمنة كانت الزيارة ذات أصداء 
جيدة جدا وكنت احد الأعضاء 
خلال فترة رئاسة الكويت وكنت 
مترئسا لفريق العمل المشترك 
على مستوى مجلس التعاون، 
ولم تقتصــر فائدة ذلك العمل 
على دول المجلس بل هو مؤسس 
على قيام سوق مشتركة بينها 
نسعى من خلاله لتوحيد نمط 
العمل الفنــي ونمط التدريب، 
بالتالي نحصل على مخرجات 
تعليمية تضم سوقا مشتركة 
واحدة وكيانا متعاونا نابعا عن 
وحدة خليجية كاملة متكاملة.

ماذا عن مستحقات أعضاء 
هيئتي التدريب والتدريس 
بالتطبيقي وتأخر صرفها؟

تعتبر ميزة نفتخر بوجودها في 
الهيئة العامة للتعليم التطبيقي 

والتدريب.
التعليم عن بُعد

برز على السطح في الآونة 
الأخيرة نظام «التعليم عن 

بعد»، هل لقطاع التدريب دور 
في هذا النظام وما الخطط 

البديلة؟
٭ يعتبــر قطــاع التدريب هو 
أحــد أجنحــة الهيئــة العامــة 
للتعليم التطبيقي والتدريب، 
فالتعليم عن بعد كان سياسة 
الهيئــة العامــة وليــس قطاع 
التدريــب منفــردا، كلا علــى 
حــدة، فالجناحــان الخاصان 
كانا عبارة عن جناح تطبيقي 
وجناح تدريبي، فعندما برزت 
هذه المشكلة برزت الحاجة إلى 
التعليــم عن بعد، فقــام مدير 
الهيئة العامة للتعليم التطبيقي 
والتدريب بتشكيل لجنة عليا 
لكيفية مواءمــة برامج الهيئة 
وكيفيــة اســتخدامها فــي ظل 
هذه الأزمــة وكان الأمر خاصا 
بالقطاعين التدريبي والتطبيقي، 
فقمنا بتحميــل جميع المناهج 

احتياجاتهم الى برامج مباشرة 
لسوق العمل، كذلك لدينا أفكار 
بــأن تكون هنــاك تخصصات 
شــمولية لمعاهــد تأخذ معظم 
التخصصات النفطية، فهدفنا أن 
نكون الأساس لعملية التدريب 
بالشــكل الكامل على مستوى 
الكويت لتتم ترجمتها لكيانات 

تخدم جميع القطاعات.

لكم مشاركات مميزة على 
مستوى لجنة مسؤولي 

التدريب المهني بدول الخليج، ما 
جديدكم بهذا الشأن، وهل هناك 

تعاون جديد؟
٭ تعتبر لجنة مسؤولي التعليم 
الفني التابعــة للأمانة العامة 
لمجلس التعاون الخليجي من 
أهم اللجان التعليمية بالمجال 
الفني في الأمانة العامة لمجلس 
التعاون الخليجي، طبعا وبحكم 
عضويتي فيها هناك اجتماعات 
دائمــة على مســتوى مجلس 
التعاون الخليجي ونحن نشارك 
بشكل فعال، حيث قدمت الكويت 
أكثر من مشــروع تم تطبيقها 
بالأنظمة التعليمية نالت على 
استحسانهم بل حرص عدد من 

٭ عملية الصرف حاليا قائمة 
على الوجه المطلــوب، وهناك 
دورة مســتندية بخصــوص 
صــرف المســتحقات وهنــاك 
مخصصات مالية تأخرت نوعا 
ما في الفترة الاخيرة بســبب 
الاوضــاع الاقتصادية بســبب 
الازمــة التــي تمر بهــا البلاد، 
ولكــن والله الحمــد قد وصلنا 
لمرحلــة تعاون مع مســؤولين 
في وزارة المالية، وهذه الامور 
في طريقها للحل والصرف في 

القريب العاجل.
اتفاقيات ودورات

 قمتم بإبرام اتفاقيات ثنائية 
مع عدد من الجهات الحكومية 

أبرزها «تفتيش أمن المطار» 
و«الإطفاء».. هل هناك اتفاقيات 

جديدة مع جهات اخرى؟
٭ بالطبــع آيادينا ممدودة 
لأي قطاع من قطاعات الكويت 
وقطــاع التدريــب فــي الهيئة 
التطبيقــي  العامــة للتعليــم 
والتدريب يسعى لإقامة تعاون 
مــع جميــع القطاعــات، لدينا 
الكثيــر من الشــراكات ســواء 
كانت بالقطاعــات النفطية او 
الحــرس الوطني او القطاعات 
العســكرية او الاطفــاء ومــع 
الكثير من المؤسسات بالقطاعين 
الخاص والحكومي، كما نتمتع 
بالمرونة لإقامة التعاون مع اية 
جهة كانت على جميع الاصعدة 
لنكون جزءا من نجاح هذا البلد، 
ونقدم مخرجات تناسب سوق 
الكويت في جميع جهاته، لذلك 
الى كيفية الاسترشــاد  نهدف 
بــأن هــذه المخرجــات توضع 
بمكانها للاســتفادة بها فعليا، 
وإلا ســتكون هــذه المخرجات 
عبئا على دور التوظيف او عبئا 
على الاقتصاد، ونحن نريد ان 
نكون شركاء حقيقيين لخدمة 
وطننا الحبيب مع اي جهة تريد 

التعامل معنا.

ما طموحاتكم نحو تحقيق 
نجاحات أكبر لقطاع التدريب 
خاصة أنه من أكبر القطاعات 

في دول مجلس التعاون؟
٭ طموحنــا ان نكون الســقف 
الــذي يســد احتياجــات البلد 
بالمخرجات المناسبة، وان نكون 
الجزء الذي يعول عليه الجهاز 
الحكومي بقضية تعديل التركيبة 
السكانية، لأننا الأداة التنفيذية 
الدولــة  للمســاعدة بتطبيــق 
لبرامجها او سياستها، ونتمنى 
ان نطور انفســنا بحيث نكون 
الاداة التنفيذية لتلك الشرائح.

صورة أرشيفية لمتدربين في إحدى ورش «التطبيقي» نائب المدير العام لشؤون التدريب في «التطبيقي» م.طارق العميري متحدثا للزميل عبداالله الراكان      (متين غوزال)

 وعندمــا نــرى القبول في 
السنوات السابقة نجد ان للهيئة 
الحصة الكبرى من حيث عدد 
الطــلاب، ونلاحــظ ان الزيادة 
نســبية من ســنة الــى اخرى 
وهذا مؤشر كبير جدا على ان 
الهيئة مازالت تشــكل الرغبة 
والاهتمام لطلبة الكويت، ونحن 
دائما نتمنى ان نحقق مطالب 
ابنائنــا الطلبــة ولا يمكــن ان 
ننسى ان للهيئة العامة مميزات 
تجمعها من الصعب الحصول 
عليها في اي مؤسسة تعليمية 
اخرى، وهي كيفية التجسير بين 
التخصصات الاخرى او كيفية 
ان تكون هناك فرصة للطلاب 
بتطويــر تعليمهم والســماح 
لهم بمواصلة التعليم حســب 

التخصصات المتاحة.

ما هي الخطط التي تم طرحها 
واتبعها قطاع التدريب لأداء 

دوره في ظل جائحة «كورونا»؟
٭ شــملت جائحــة «كورونا» 
معظــم دول العالــم بمــا فيها 
الكويت، وهنا نســتذكر كلمة 
الأميــر الراحل الشــيخ صباح 
الأحمد، رحمه االله تعالى، عندما 
قال كلمته التي مازلنا نستشعر 
صداها وهــي «الكويت ما قبل 
الكورونا ليست الكويت ما بعد 
الكورونا» ولأن هذه الجائحة 
غيــرت موازين العالم بشــكل 
عــام فبذلــك قطــاع التدريــب 
يمكن ان يكــون الآن الهاجس 
الاكبر فــي الكويت فهو احدى 
ركائز التعليم الحكومي، ونحن 
نتكلــم عن كيفية مــلء الفراغ 
بعد تعديل التركيبة السكانية 
فيوجد لدينا في الكويت كمية 
كبيرة جدا من الوظائف والمهن 
والامور المهارية ونحن نجتهد 
بأن نســد جزءا من هذا القرار 
في ان نستطيع ان نخرج فئة 

مشاركات كويتية في المنظمات العالمية
أكد نائب المدير العام لشــؤون التدريب في الهيئة العامة 
للتعليم التطبيقي والتدريــب م.طارق العميري أن الكويت 
عضو في منظمة وورد سكلز «world skills» للمهارات العالمية، 
وهي منظمة تتسابق بها جميع الدول الصناعية وجميع الدول 
العالمية حتى تكون لها مكانتها في احراز نتائج جيدة، لانها 
منظمة تصنيفية نحاول الاستفادة منها، فهي تعنى بكيفية 
وضع فلسفة للمهارات اليدوية، وان تكون ذات طابع تنافسي.
وكان لنا احتكاك مع كوريــا الجنوبية واليابان ومعظم 
الدول الاوروبية بتخصصات مختلفة، ولكن انضمامنا لهذه 
المنظمة خصيصا بالفترة الاخيرة في روسيا «كازان» وضح 

لنا كيفية اهتمام دول العالم المتقدم بأن يكون لهم أفضلية 
وتحقيق نتائج عالية في المهارات الفنية، وتحقيق اكبر عدد 
من الميداليات. وأوضح م.العميري ان مثل هذه الدول تتميز 
بتعليم مهاري فني عال بين باقي الدول التي تشهد تحضيرا 
ضخما جدا وامكانيات ماديــة مهولة، ودعم ينم عن اتجاه 
لتحقيق طموح دولة وليس على مســتوى منظمة، ونسعى 

الى ان تكون الكويت لها افضلية بمثل هذه المنظمة.
وأشار إلى أن الكويت انضمت بـ«وورد سكلز» عام ٢٠١٢، 
والآن نخطو خطى بطيئة، ونسعى الى ان تكون لنا فاعلية 

لتحقيق نتائج لرفع اسم الكويت بين الدول.

إنشاء معهد للدورات الخاصة ليكون نواة الاستحواذ على مشاريع أو فكر القطاع الخاص في كيفية ترجمة احتياجاتهم إلى برامج مباشرة ومناسبة لسوق العمل

قطاع التدريب من ركائز التعليم الحكومي ومن أسس ملء الفراغ بعد تعديل التركيبة السكانية ولدينا كمية كبيرة من الوظائف والمهن والأمور المهارية

الجامعة المفتوحة تحتفل باليوم الدولي للتعليم
آلاء خليفة

احتفــت الجامعة العربية 
المفتوحة بالمقــر الرئيس في 
الكويت باليوم الدولي للتعليم، 
حيث عقدت يــوم الاثنين ٢٥ 
الجــاري احتفــالا افتراضيــا 
تحت عنوان «التعليم هو رافد 
التنمية» تحت رعاية رئيس 
مجلــس أمنائهــا فــي الوطن 
العربي صاحب السمو الملكي 
الأميــر عبدالعزيــز بن طلال 
بن عبدالعزيــز، حيث ضمت 
الاحتفالية نخبــة من ممثلي 
المنظمات الأممية، مدير المكتب 
الإقليمي باليونيسكو بالوطن 
العربــي بالإنابــة د.حجازي 
إدريس، وحمد الساعي ممثلا 
عــن شــركة مايكروســوفت، 
إضافــة إلى مشــاركة رئيس 
الجامعــة العربيــة المفتوحة 
أ.د.محمد الزكري والإدارة العليا 
للجامعة وعدد من طلبتها. وفي 
كلمة ألقاها المديــر التنفيذي 
العربــي  لبرنامــج الخليــج 
«أجفنــد» أ.ناصر القحطاني، 
الذي حضر الاحتفالية نيابة 
عــن رئيــس مجلــس أمنــاء 
البرنامج، نقــل تهنئة الأمير 
عبدالعزيز بن طلال للجامعة 

منها بالهدف الرابع من خطة 
التنمية المستدامة.

بدوره، تحــدث د.الزكري 
عن الــدور التنموي للجامعة 
ومسؤوليتها المجتمعية، حيث 
أفــاد بــأن الجامعــة حرصت 
مــن خــلال مســيرتها علــى 
تقــديم خدماتها إلــى ٣ فئات 
وهم الشــباب العربي والمرأة 
وذوي الاحتياجــات الخاصة 
كونها مؤسسة تنموية قامت 
علــى فلســفة أن كل فرد في 
الوطن العربي له حق التعلم 
والمساهمة في التنمية الشاملة.

من جهته، أشار نائب رئيس 
الجامعة للشؤون الأكاديمية 
والبحث العلمي أ.د.نايف بجاد 
المطيري إلى جهود الجامعة في 
الحرص على استمرار العملية 
التعليميــة لــكل طلبتهــا في 
الكويت والوطــن العربي في 
ظل جائحة كورونــا، وكذلك 
تحــدث نائب رئيس الجامعة 
لشؤون التخطيط والتطوير 
أ.د.عمر الجراح عن أهم الحلول 
التقنية التي وفرتها الجامعة 
للتغلب على صعوبات التعلم 

خلال هذه الجائحة العالمية.

جانب من المشاركين بالاحتفال باليوم الدولي للتعليم

العربيــة المفتوحة بمناســبة 
اليوم الدولي للتعليم وأشاده 
سموه بمساهمتها في تحقيق 
متطلبات التنمية المســتدامة 
بدورهــا  والتزامهــا   ٢٠٣٠
التعليــم  التنمــوي لتقــديم 
للجميــع، حيث أكــد أ.ناصر 
القحطانــي إن الجامعــة قــد 
التزمت بدورها التنموي وفقا 
لمبــدأ مؤسســها، رحمه االله، 
الأمير طلال بــن عبدالعزيز، 
حيث ســعت دائما للمشاركة 
بتحقيــق متطلبــات التنمية 
المستدامة وخصوصا ما يتعلق 

إعلان أسماء 
الملاحق الثقافية 

قبل بداية العام 
الدراسي الجديد

آلاء خليفة

التعليم  قامــت وزارة 
العالــي بإجــراء المقابلات 
الشخصية للأساتذة المتقدمين 
لشغل المناصب في كل من 
جامعة الكويت والهيئة العامة 
للتعليم التطبيقي والتدريب 
الثقافيــة على  للملاحــق 
مدى الأسبوعين الماضيين 
والأسبوع الحالي، وتستمر 
الوزارة في إجراء المقابلات 
حتى الانتهــاء من اختيار 
جميع الأســماء المرشحة 
لشاغلها، وذلك بعد أن انتهت 
مدة معظم أصحابها منذ أكثر 
لهم  التجديد  منذ عام، وتم 

بسبب جائحة «كورونا».
ومــن المتوقــع أن يتم 
الإعــلان أســماء الملاحق 
الثقافية قبيــل بداية العام 
الدراسي الجديد في أغسطس 

المقبل.

الفضلي: إعادة تشكيل الهيئة الإدارية 
لاتحاد الطلبة في الولايات المتحدة

آلاء خليفة

صرح أمين سر الهيئة 
الإدارية للاتحاد الوطني 
لطلبــة الكويــت - فرع 
الولايات المتحدة الأميركية 
النقابــي ٢٠٢٠- للعــام 

٢٠٢١ فهد بــدر الفضلي، 
بأنه وبعد اجتماع الهيئة 
الى  الإداريــة واســتنادا 
القرار الصادر في ٦ أكتوبر 
٢٠٢٠ بشأن تكليف بعض 
الهيئــات الإدارية لفروع 

الاتحاد بالاســتمرار في مباشــرة أعمالها 
لمدة سنة، أعلن الفضلي عن إعادة تشكيل 
الهيئــة الإدارية، وقد جاء التشــكيل على 

النحو التالي:
عبدالعزيز أحمد الكندري رئيسا للهيئة 
الإداريــة، ومحمد أحمــد القضيبي نائبا 
للرئيس، وبدر محمد الشمالي نائب الرئيس 
للشؤون الطلابية، وفهد بدر الفضلي أمينا 
للسر، وريم جاسم البندر أمينا للصندوق، 
ومحمد عبداالله البلوشي مسؤولا للشؤون 
الإعلامية والعلاقات العامة، وكوثر موسى 
الموسى رئيسا للجنة المؤتمرات والملتقيات، 

وتعيــين كل من يوســف خالــد البعيص 
رئيسا للجنة الأكاديمية وشؤون الطلبة، 
ويوســف محمد أشــكناني رئيسا للجنة 
المســتجدين، ومحمــد هاشــم الموســوي 
رئيســا للجنة الطلابية، ويوسف السيد 
يعقوب الرفاعي رئيســا للجنة الثقافية، 
ومحمد عبدالباري الشمري رئيسا للجنة 
الاجتماعية وعذبي علي عبدالكريم رئيسا 
للجنة «Career & Internships».   وفي الختام 
قال الفضل: نتمنى لجميع إخواننا وأخواتنا 
الطلاب والطالبات التوفيق والنجاح في 

مشوارهم الدراسي.

الكندري رئيساً لها للعام النقابي ٢٠٢٠ / ٢٠٢١

فهد الفضليعبدالعزيز الكندري

لمشاهدة الڤيديو


